



UNIVERSIDAD DE CHILE
FACULTAD DE CIENCIAS AGRONÓMICAS

DECANATO NOTICIAS

NOVIEMBRE 28 de 2013. Año 4 N° 36

Estimados miembros de la comunidad de la Facultad de Ciencias Agronómicas:

Debo comunicarles que nuestros profesores Álvaro Peña y Alfredo Olivares están pasando por momentos difíciles en cuanto a su salud. Ambos se encuentran hospitalizados y requieren con urgencia donantes de sangre.

En el caso de Álvaro Peña, está en la Clínica Alemana y los dadores deberán acudir al Banco de sangre y consignar la donación a nombre de Álvaro.

En cuanto a Alfredo Olivares, habrá que dirigirse al Hospital Clínico de la Universidad Católica (Marcoleta 325) y señalar que la donación se realizará a nombre de Alfredo.

Esperamos que ambos profesores se recuperen y vuelvan pronto a nuestra Facultad.